

# CONMEMORA EL REGISTRO PÚBLICO DE LA PROPIEDAD Y DE COMERCIO SU 150 ANIVERSARIO

Publicado el 03 Marzo 2021



Ciudad de México, a 3 de marzo de 2021

El Registro Público de la Propiedad y de Comercio de la Ciudad de México (RPPyC) rememora siglo y medio de vida a través de un ciclo de videoconferencias organizado por la Consejería Jurídica y de Servicios Legales (CEJUR), en coordinación con el Colegio de Notarios, el cual fue inaugurado esta tarde y concluirá el viernes 5 de marzo.

El RPPyC es la institución que administra y presta los servicios de inscripción de bienes inmuebles y asociaciones sin fines de lucro y sociedades mercantiles; brinda asimismo la publicidad y lleva tanto el control como el historial de los actos jurídicos, inscripciones, registros de las propiedades y contratos referentes a la propiedad y a los actos mercantiles.

En el acto efectuado en la sede del Colegio de Notarios, en Río Tigris, el titular de la CEJUR, Néstor Vargas Solano, destacó que el RPPyC es el más grande de América Latina, a decir de sus acervos que ascienden a más de tres millones 600 mil registros; y el tercero con mayor tráfico inmobiliario a nivel mundial.

Refirió que durante la pandemia por COVID-19 el Registro Público ha prestado servicios de manera

ininterrumpida atendiendo alrededor de 2 mil 500 trámites diarios, a diferencia de los 5 mil promedio diarios antes de la declaratoria de emergencia sanitaria.

No obstante que el RPPyC ha realizado trámites en línea como las consultas de folios de inscripciones o antecedentes registrales, el titular de la CEJUR señaló el reto de ampliar la prestación de servicios con nuevas tecnologías, dado el actual contexto de la pandemia.

En virtud de que el servicio notarial fue declarado esencial, agregó, fue fundamental la continuidad de la actividad del RPPyC mediante el uso de la Plataforma de Servicios Telemáticos desde la cual titulares de las Notarías han podido realizar operaciones sin acudir de manera presencial a la oficina registral.

En su intervención, el Presidente del Colegio de Notarios, Ponciano López Juárez, resaltó que en 150 años el RPPyC ha estado al servicio de la nación brindando certeza jurídica en el patrimonio de los mexicanos. “Cuántas instituciones han cumplido con una vida tan larga. Pensaba en la Constitución, con más de cien años; pensé en la Escuela Nacional Preparatoria, la cual se fundó en 1887; en la casa del notariado de la Ciudad de México con 228 años de vida. La particularidad es que estas cumplen una tarea fundamental para nuestro país”, indicó. Las videoconferencias abordarán distintos tópicos del Registro Público, desde sus antecedentes históricos, los principales trámites, procedimientos y funcionamiento, hasta los retos en la circunstancia actual.

Además del Consejero Jurídico, la inauguración fue presidida por el presidente del Colegio de Notarios, Ponciano López Juárez, la titular del RPPyC, Benita Hernández Cerón, y el Notario y Presidente de la Comisión del Registro Público de la Propiedad y de Comercio del Colegio de Notarios, Efraín Martín Virues y Lazos.





COMPARTIR



IMPRIMIR

